
• 加畑毅議員（自民改革会議） 

質問項目（一括質問方式） 

1 地域の発展に向けた駿河湾フェリーの活用について 

2 伊豆縦貫自動車道の建設促進について 

3 市町の森林環境譲与税事業と県の森の力再生事業を組み合わせた森林

整備の推進について 

4 賀茂地域をはじめとする過疎化が進んだ地域における医療体制の確保に

ついて 

5 受入れ態勢の充実による移住・定住の促進について 

6 特定地域づくり事業協同組合の早期設立に向けた課題と県の取組につ

いて 

7 能登半島地震における知事の対応を省みての伊豆半島災害時への備え

について 

 

http://www2.pref.shizuoka.jp/all/GIIN.nsf/web_Area/9A441BD89A559945492589AD0018435A

